

La Société de Bochum, qui a fourni ces cloches, vient en effet de prendre une patente pour ce système de sonnerie. — Un moteur électrique de 9 à 10 chevaux-vapeur, fourni par la maison Siemen à Halske, sera alimenté par le courant des embranchements de la rue. Ce moteur actionnera un engrenage ayant une vitesse de 150 tours par minute, lequel donnera le branle aux cloches, mais il n'est point question du mouvement des battants.

D'après le tableau statistique dont nous allons extraire quelques chiffres, la Belgique est en train de devenir grâce à l'activité extraordinaire que déploient ses industriels habitants, une des premières, sinon la première nation commerciale du monde, toutes proportions gardées, il va sans dire. Le montant total des importations et des exportations en 1897 et 1898 s'est encore accru de 7 pour cent : importations : 1 milliard 794,542,000 francs en 1897, et 1 milliard 927,592,000 francs en 1898; exportations : 1 milliard 548,027,000 francs en 1897, et 1 milliard 652,611,000 francs en 1898. Et ce mouvement ascensionnel est continu depuis 1831 ; il n'y a d'exceptions que pour les années 1892-96, par suite de l'application néfaste de quelques lois protectionnistes.

En 1897, la Belgique faisait pour 514 fr. d'affaires par tête d'habitant, alors que l'Angleterre n'en faisait que pour 426 fr., la France pour 187 fr., et l'Allemagne pour 182 fr.

On sait que certaines régions de l'Inde sont sujettes à des pluies considérables ; mais voici un exemple bien caractéristique qui a été relevé dans les districts de Midnapour et de Haorah, dans le Bengale inférieur. En quatre jours du mois

de juin de l'année dernière, il est tombé une tranche d'eau de plus de deux pieds.

Bien que la vaccination soit gratuite, on trouve un nombre considérable de gens qui ne veulent point se déranger pour se soumettre à cette précaution si précieuse, et cependant les preuves sont aujourd'hui amplement faites de l'influence bienfaisante de cette mesure. A plus forte raison se heurte-t-on à un mauvais vouloir arrêté quand il s'agit d'un procédé qui n'a guère encore été soumis à l'expérimentation. C'est précisément le cas pour la vaccination contre la peste : aussi dans l'Inde anglaise, afin de pousser les indigènes à se faire vacciner contre cette terrible maladie, le gouvernement promet un congé de trois jours à solde entière à ceux de ses employés qui se laissent vacciner. On conviendra que l'idée, toute bizarre qu'elle peut paraître au premier abord, est fort ingénieuse et devrait être mise en application dans bien des circonstances analogues.

Sueur des Pieds.

Des expériences faites en Allemagne permettent de recommander, contre cette infirmité désagréable, des lotions avec une solution d'acide chromique à 5 ou 10 pour cent (eau 90 ; acide 10 grammes). Après avoir bien lavé les pieds à l'eau ordinaire, on badigeonne une fois avec la solution, et l'on recommence après 15 ou 21 jours. Cette méthode, employée sur 18,000 soldats, en guise d'expérience, a donné les meilleurs résultats.

Si chaque annonceur se bornait à dire purement et simplement la vérité sur ses marchandises, les résultats de la publicité seraient meilleurs pour tout le monde.